

Die Aktion „BewegungSpass“ von Sportstadtrat Alexander Radl und dem Sportreferat der Stadtgemeinde Wolfsberg dürfte schon vielen Lavanttalern, die sich in einigen ihnen bisher wenig geläufigen Sportarten versuchen wollen, bekannt sein. Beim ersten Leichtathletik-Schnuppern am 3. Mai waren schon einige Interessierte mit dabei.

Beim zweiten LA-Schnuppern am 20. Mai besteht im Wolfsberger Sportstadion nun die Möglichkeit, an einem Laufwettkampf teilzunehmen. Zwar wird dort wegen der neu zu installierenden Rasenheizung eine Baustelle sein, aber für einen kleinen Rundkurs, der mehrmals zu durchlaufen ist, besteht ausreichend Platz. Die Veranstaltung ist zwar vorwiegend für Jugendliche unter 14 Jahren gedacht, aber es ist auch eine eigene Klasse für Hobbyläufer (ohne Alterseinschränkung) vorgesehen.

Die Läufe finden im Zeitraum von 17 Uhr bis etwa 18:30 Uhr statt. Anschließend gibt es eine Siegerehrung mit vielen Preisen. Interessenten finden eine Einladung zur Veranstaltung auf der Homepage [www.lac-wolfsberg.at](http://www.lac-wolfsberg.at) des veranstaltenden Vereines.